
Auf die Frage von RM Fischer der Auswirkungen für die Bewohner durch die Entwidmung entgegnet 

BOAR Kramer, dass sich für die Bewohner keine Veränderungen ergeben. Die Stadt behält die Straße 

weiterhin in ihrem Besitz, habe aber keine erhöhte Sicherungspflicht mehr.   

 

Der Ausschussvorsitzende lässt über den Beschlussvorschlag abstimmen. 

 

Es ergeht einstimmig folgender Beschlussvorschlag: 

 


